

# フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報広聴係（☎49-3111内線258）までお知らせください。

## 大町に「ふれあい広場」が開店

(11月20日)



旧正札竹村ビル大町側1階入口に、大町商店街振興組合（金澤邦男理事長）による「大町ふれあい広場」がオープンしました。開店とともに新鮮野菜や漬物、菓子などが飛びように売れ、店内は身動きが取れないほどの混雑ぶりでした。このふれあい広場は毎週月・火・水・金曜日の週4日行う予定です。



## 見事なお点前でした「交流センターまつり」

(11月18日・19日)

大館市交流センターで、利用者らによる交流センターまつりが開催されました。

サークル会員の作品展示やステージでの発表、食堂などのほか、市教育委員会で実施している放課後児童対策「達人講座」で茶道を学んだ子供たちが、見事なお点前を披露していました。

第19回大館市民綱引き大会が市民体育館で開かれ、小学男子6チーム、小学女子3チームの計9チーム（約90人）が参加しました。

子供たちは審判の合図と共に、腰を低く落とし歯を食いしばり、「ソーレ、ソーレ」の掛け声を力に変えて懸命に綱を引っ張っていました。試合の結果は、小学男子の部では大葛どすこいチーム、小学女子の部では矢立ジョシースチームが優勝しました。



## 市民綱引き大会

(11月26日)



## ともに歩んで50年「合同金婚式」

(11月22日)

秋北ホテルを会場に合同金婚式が行われました。今年から会費制での実施となった合同金婚式には、昭和31年に結婚した67組（大館地域56組、比内地域6組、田代地域5組）のご夫婦が参加しました。

式典の後の祝宴では、ステージで練り広げられる歌や踊りを楽しみながら、二人三脚で歩んできた半世紀を振り返り、思いに残る1日を過ごしました。